

Neues aus der Kita St. Martin

An einem sonnigen Tag im Januar, haben sich einige Kinder aus dem Fuchsbau und dem Adlerhorst auf den Weg in den Wald gemacht.



Auf dem Weg dorthin, haben sie erste Tierspuren und andere Waldschätze gefunden. Wir staunten über verschiedene Vogelnester in den Bäumen, entdeckten Tierbauten von Mäusen und Kaninchen, Trittsiegel von Hunden, Vögeln, Rehen und anderen Waldbewohnern und sammelten leere Schneckenhäuser ein. Diese sortierten die Kinder nach Farbe und Größe und lauschten dem Rauschen des Schneckenhauses an ihrem Ohr. Im Wald angekommen wurde direkt die Waldrutsche erobert und ein Rehbett entdeckt. Das Rehbett wurde von den Kindern bestaunt und erforscht. Es wurde auf Haare, Trittsiegel und andere Merkmale untersucht.

